

## 『やまなし平和チャンネル』 ～Zoomを使ったオンライン講座～

第2回を準備中。「北富士演習場は今」と題して菅澤三郎山梨県平和委員会事務局次長が講義する予定。この動画は録画してユーチューブにアップしますので、スマホなどで観ることができます。

北富士演習場では  
「人を〇ス」訓練が...  
by 由委まどか



6月には、渡辺治さんとの「憲法の話」。太軍拡のすさまじさ、9条の大しさを学んだ。  
今後は「戦雲」上映会を自分たちでやることにしていく。

(**平和新聞編集部**)

ませたり、子供達に迷彩服を着せて、記念撮影している母親も。「自衛隊車両の展示をやめよ」の署名をとり、申し入れた。憲法上の問題は横に置いても、自衛隊車両の展示をやめよ」ということいいのか。皆さんの意見を聞きたい。

それはさておき、山梨の報告について、は、平和新聞山梨版の編集方針として会員にとどまらず平和のことを考えるさまざまな人々と接触し、仲間をひろげていこうという立場を報告しました。翌日発表の機関紙コンクールでは優(2ページ)。



## カラスカラ タバミ

# 平和新聞

甲府市徳行4-3-17  
TEL 055-287-6272

**原水爆禁止 2024 年  
世界大会を成功させよう  
8月4・6日広島／8・9日長崎  
★行ける人は行こう！  
★行けない人はカンパを！**

**(総がかり実行委員会)** 空中給油問題の署名に取り組み、6,200筆に到達。7月2日に県議会へ提出する。提出前に紹介議員の要請で会派を訪ねたが承諾が得られたのは共産党議員2名のみ。毎月の19日集会で承知しているはずの立憲の議員、教組出身議員が紹介議員になれないという。どんな政治的力学が働いたのか。

和委員会総会では、  
事務局からの報告  
を受けて、各組織  
から活発に発言が  
ありました。その  
要旨を紹介します。

6月29日に開

を続いている。市の

# 各組織から活発な発言 || 山梨県平和委員会総会 ||

いる。毎月19日、10人から15人が参加する。4人から5人がアピールする。

白州町の「秋ま  
り」会場に自衛隊  
宣伝ブースが設置  
された。全県的にど

すべてで作る新聞にし、今は「今」の状況といふ。されば、

A photograph showing students seated at their desks in a classroom, focused on their work. The desks are arranged in rows, and the room has a typical school environment.

## 全国定期総会 に参加して



活発な意見交換が行われた山梨県平和委員会総会

明眸

(資料)2024年国民平和大行進山梨県内行進日程表			
月 日	通 過 場 所	時 刻	備 考
7月10日 (水)	道の駅「鳶木宿」	12:00	長野県側から引き継ぎ、車で移動
	須玉ふれあい館北駐車場	9:00	出発 行進
	北杜市役所	10:00	セレモニー（市長挨拶）車で移動
	韮崎市役所	14:00	セレモニー（市長挨拶）行進
	韮崎駅	15:00	
7月11日 (木)	南アルプス市・トライアル	9:00	駐車場南 出発
	南アルプス市役所	9:30	セレモニー（市長挨拶）
	南アルプス市甲西支所	10:10	休憩 車で移動
	富士川町役場	10:30	セレモニー（町長挨拶）
7月12日 (金)	南部町役場	9:30	セレモニー（町長挨拶）車で移動
	身延山・原爆碑前	10:10	(久遠寺僧侶より挨拶)
	身延山門内町	10:35	門内町 行進
	仲町無料駐車場	10:50	車で移動
	早川町役場	11:00	セレモニー（町長挨拶）車で移動
7月13日 (土)	身延町役場	11:45	セレモニー（町長挨拶）
	市川三郷町役場	9:00	セレモニー（町長挨拶）行進
	表門神社	10:00	車で移動
	中央市役所	10:30	セレモニー（市長挨拶）車で移動
	イオンモール昭和店	11:10	スタンディング宣言 行進
7月14日 (日)	昭和町役場	11:45	セレモニー（町長挨拶）
	甲斐市役所	9:30	セレモニー（市長挨拶） 行進
	竜王駅前	10:45	休憩 行進
	甲斐市役所 責任団体が宣伝車で流し	11:30	甲斐市と甲府市内
7月15日 (月)	甲府市役所	8:40	セレモニー（市長挨拶）行進
	市立図書館	9:30	休憩(20分間) 行進
	酒折駅	10:20	前半はここで終了
	石和温泉駅前公園	11:10	ここから参加の方は11時集合 行進
	笛吹市役所	11:40	セレモニー（市長挨拶）
7月16日 (火)	山梨市役所	9:30	セレモニー（市長挨拶）行進
	山梨市駅	10:50	電車で移動
	塩山駅	10:54	行進
	甲州市役所	11:30	セレモニー（市長挨拶）
7月17日 (水) Aコース	鳴沢村役場	9:00	セレモニー（村長挨拶）車で移動
	富士河口湖町役場	9:40	セレモニー（町長挨拶）車で移動
	ノジマ電機	10:20	行進
	富士吉田市役所	10:50	セレモニー（市長挨拶）車で移動
	西桂町役場	11:15	セレモニー（町長挨拶）車で移動
	南都留合併前	11:40	行進
	都留市役所	12:15	セレモニー（市長挨拶）
7月17日 (水) Bコース	忍野村役場	9:50	セレモニー（村長挨拶）車で移動
	道志役場	11:30	セレモニー（村長挨拶）
	湖畔⇒山中湖村役場	13:30	スタンディング・セレモニー・村長挨拶
7月18日 (木) Aコース	大月市役所	9:50	セレモニー（市長挨拶）行進
	駒橋(厄王神社)	10:30	車で移動
	牛倉神社	11:15	行進
	上野原市役所	11:45	セレモニー（市長挨拶）
	甲武トンネル	13:00	東京都へ引継ぎ
7月18日 (木) Bコース	丹波山村役場	10:00	セレモニー（村長挨拶）車で移動
	小菅村役場	10:30	セレモニー（村長挨拶）車で移動
	上野原市役所	11:30	△コースと合流

秀賞の一ツに選ばれました。

2日目の分科会「わが町を戦争の拠点にするな」に参加、北富士問題、米海兵隊の155ミリりゅう弾砲砲撃訓練監視活動のこと、甲府上空で訓練されている空中給油問題等発言しましたが、基地などあるとは思つてもいなかつた県や市に着々と防衛省が土地を買い求め戦争する国づくりの準備がすすめられていくと、いう報告もあり驚かされました。

6月14日 本平和委員会が4年ぶりで現地開催され、岸田政権の国づくりや化に反対する多様な報告がなされました。山梨県から子さんが昨府市議会で、核禁条約の力を入れる員へのイン井戸端会議くりについて考えた。

員会の定期総会にふりに兵庫県催されました。この戦争できる、米軍基地強化する運動を庄は取り組みがした。

「を育は よう、議扒た中町が広強る。」  
割が多く、そもそも難しかったと思いつつも、どうもこの課題がわざと解説された気がする。  
これが解決策だ。幅広繋がりでこの木の1番目に同じく幅広繋がりだと思われる。  
この辺りが、どうも解説が少なくて、何が何だかよくわからなかった。  
この辺りが、どうも解説が少なくて、何が何だかよくわからなかった。

を抱えていた。難しく考  
ふらました。想いで取り  
い仲間たちをもてたこ  
と会で私にと  
畠の収穫にな  
ります。

役をそがる様がえで始まることととつとつと。この映画はアフリカ農業用医哲村に990年画に集めた佐佐表の成功のしまして。・・・実行が員といふていて

が町の平和  
『荒野に希  
をともす』  
動員！

活動・・・  
販売、確認など細かいことが都度思われるときには、生徒たちが読むのを助けることだと思ふ。」

・大月市

「日本」

「ちは、わ  
国の名譽  
全力で、  
尊く氣高  
的を、叶  
。叶える  
法に誓う。」

世界と協  
同で築いて  
どこの国  
のことだ  
いてはい  
を言つて  
して冒頭  
たようだ  
めぐくら  
本当にか  
すよね。  
いう人も  
しれませ  
私は、理

こいこい

【若松ハ  
いな  
ていま  
く、世  
でしよ  
この理  
える努  
めて求  
たいで  
国民が  
に生存  
するの

「のだと申す。変える法の方ではなかうか。また想と目的を力を。それ、行動を結ぶ。平和のうする権利をだから。

平和のバトン

この新聞を読む  
皆さんには釈迦  
に説法かもしけ  
ませんが、まず  
非戦の誓いから  
始まり、政治家  
ではなく国民こ  
そが国の主人で  
あることを言つ

憲法前  
一節です。文を私なりに口語訳にして、この曲を作りました。この機会に改めて日本国憲法をじっくりと読みました。初めは、私の思う憲法の好きなところを歌にしようと思つていたのですが、読んでいて「やつぱり前文がまずかつこいいな」と思い、前文を歌にすることにしました。

「わたしたちは、わたくしたちの国の名譽にかけて、全力で、全力でこの尊く氣高い理想と目的を、叶えると誓う。叶えると、この憲法に誓う。

## 「日本回憶」

「日本国憲法はかつこういふ」

若松ひろしさん



【プロフィール】  
小児科医、シンガーソングライタ